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Rappel de l’ordre du jour : 
 

 Vote du procès-verbal du Conseil d’Ecole du 5 novembre 2024 (doc joint à l’invitation) 
 

 Effectifs 2024-2025 et perspectives 2025-2026 (dont budget) 
 

 Présentation du Projet pédagogique de la Périscolaire (reporté au 3ème Conseil d’Ecole) 
 

 Rythmes scolaires 2025-2028 
 

 Sécurité 
 

 Projet d’école et actions pédagogiques 2024-2025 
 

 Réhabilitation de l’école & Développement numérique 
 

 
 

 
Représentants de parents élus 

 
Mairie IEN / DDEN Equipe enseignante 

Mme Amandine JENANE (exc) 
 

Mme Mélanie GUESDON 
 

Mme Estelle HUCTEAU 
 

Mme Céline BOUSSEAU (exc) 
 

Mme Elise LUGNIER 
 

Mme Julie CROIZILLE 
 

Mme Audrey GIRARD (exc) 
 

Mme Pauline MAINDRON 
 

M. François LUGNIER (exc) 

M. Patrice BOUANCHEAU 
 

M. Benoit CHAUVET 
 

Mme Céline COSCHIERI 
 

Mme Marylène GAIGNER (exc) 

M. Mathieu MONCOMBLE 
(exc) 

 
Mme Suzanne BARSI 

Mme Carine DEFONTAINE 
Mme Tatiana FORTIN 

Mme Gwennola ROUX DE REILHAC 
Mme Fabienne GARDETTE 
Mme Stéphanie GUILLET 
Mme Corinne LAMBERT 

M. Steeve CHALON 
Mme Sophie MERLET 
Mme Aude BRISSON 
Mme Sophie GOUIN 

Mme Gaëlle BAUDE (exc) 
M. Julien BOUILLAUT 

 
 

1. Vote du procès-verbal du Conseil d’Ecole du 5 novembre 2024 
 
 
Le procès-verbal du conseil d’école du 5 novembre est accepté à l’unanimité. 
 
 
2. Effectifs 2024-2025 et perspectives 2025-2026      

 
 

Années Nombre d'élèves (+ ULIS) Nombre de classes 

2014 - 2015 205 + 12 = 217 9 

2015 - 2016 209 + 12 = 221 9 

2016 - 2017 204 + 13 = 217 9 

2017 - 2018 212 + 12 = 224 9 

Procès verbal du 

Conseil d’Ecole 

Mardi 11 mars 2025 



2018 – 2019  219 + 12 = 231 9 

2019 – 2020 231 + 12 = 243 10 

2020 – 2021  239 + 11 = 250 10 

2021 – 2022 234 + 12 = 246 11 

2022 – 2023  239 + 12 = 251 10 

2023-2024  206 + 12 = 218 10 

2024-2025 
(au 11/03/25) 

187 + 12 = 199 9 

Prévisions 25-26 169 + 12 = 180 9 

 
L’ouverture d’un dispositif ULIS sur le secteur de Mortagne pourrait provoquer quelques changements sans pour autant influer sur le nombre total 
d’élèves. 

 
Effectifs de l’école maternelle Françoise Dolto : 
 

TPS PS MS GS 

9 28 43 31 

 
 

Classe CP CE1 CE2 CM1 CM2 ULIS TOTAL 

CP-CE1 A 17 8    dont 1 25 

CP-CE1 B 13 12    dont 2 25 

CE1-CE2  20 5    25 

CE2   24   dont 3 24 

CE2-CM1   10 14  dont 2 24 

CM1    25  dont 2 25 

CM2-A     26 dont 2 26 

CM2-B     25  25 

TOTAL 30 40 39 39 51  199 

 
BUDGET 2025 
Le budget 2025 a été voté et les crédits mis à disposition de l’école Jacques Prévert sont les suivants pour l’année civile en cours : 
 

Petits équipements (2000) + frais divers (500) > 2500 € 
 

Bibliothèque & médias > 385 €  
 

Transports > 2700 € 
 

Fournitures scolaires > 8280 € (soit 40 € / élève et 80 € / élève ULIS) 
 

La communauté éducative remercie la municipalité pour cette dotation. 
 
 
3. Rythmes scolaires     
 
 
Souhaitez-vous reporter le vote au 3ème Conseil d’Ecole ? 

 Oui : 1 
 Non : 13 
 Abstention: 4 

 
Vote concernant les rythmes scolaires : Souhaitez-vous maintenir le régime dérogatoire de 8 demi-journées hebdomadaires ? 
 

 Pour le maintien des 8 demi-journées : 14 
 Contre le maintien des 8 demi-journées : 0 
 Abstention : 4 

 
Le Conseil d’Ecole se prononce donc pour le maintien des rythmes scolaires actuels à savoir 8 demi-journées hebdomadaires : 

lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h30 



 
4. Sécurité     
 
 
Il reste 2 exercices à réaliser d’ici la fin d‘année. 

- un 2ème exercice PPMS « Attentat-intrusion » prévu lundi 28 avril 
- un 3ème exercice-incendie en mai 

 
Les 2 PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) ont été unifiés le 4 février par la DSDEN. 
 
 
5. Projet d’école - Actions pédagogiques 2024-2025 

 
 

 Projet d’école 2022 – 2026 
 
Pour rappel, les 3 axes sont : 

- Améliorer le climat scolaire 
- Développer les projets collectifs et fédérateurs 
- Développer le langage oral 

 
 Projet « L’ENTREE DES ARTISTES » (5ème édition) 

 
Sabine MOORE, plasticienne, interviendra du lundi 17 au vendredi 21 mars 2025. Pour des raisons techniques, le projet s’exportera à la salle du 
Séchoir. Une exposition ouverte au public clôturera l’évènement le jeudi soir à la salle du Lavoir de 16h30 à 20h00. 
 

 EPS 
 
Les classes de cycle 2 ont profité de leurs 2 cycles d’EPS (8 séances) et les classes de cycle 3 de 3 cycles d’EPS encadrés par Laurent TELLIER. 
 

Cycle 2 Cycle 3 

Escrime  
 

Hockey  

Escrime / Boxe  
 

Basket  
 

Baseball  

 
Le club de basket des Herbiers intervient sur un cycle de 6 séances pour les classes CP/CE1A, CP/CE1B et CE2. 
 
Village Sport (vélo et glisse) : début avril pour toutes les classes sauf CM2 
 

 Education musicale 
 
Le premier projet (C3) a été finalisé le 6 février 2025 par une double représentation à la Tour des Arts. Le projet du cycle 2 se décline actuellement et 
sera finalisé le 24 juin au Théâtre Pierre Barouh (1 représentation avec les 4 classes). 
 

 Natation 
 

De septembre à décembre De décembre à mars 

CM2A & CM2B  
 

CE2/CM1 & CM1  

CE1/CE2 & CE2  
 

CP/CE1 A & CP/CE1 B  

 
Les dernières séances auront lieu cette semaine pour les CP/CE1. L’équipe enseignante remercie les bénévoles qui ont accompagné les diverses 
séances. De nouvelles dates seront transmises pour la préparation de l’année scolaire prochaine. 
 

 Interventions culturelles 
 

- CM1 : Ciné-Concert avec l’ONPL le 11 mars au théâtre P. Barouh 
- CE2/CM1 : projet Film d’Animation (3 séances + 1 spectacle) qui sera présenté aux classes et aux familles de la classe 
- CM2A & CM2B : projet « L’Etoile de Philomène » + 1 atelier 
- CP/CE1 A & B : spectacle « Mademoiselle Gazole » 
- P’ART’AGE en scène : CE2/CM1, CM1, CM2A et CM2B 

 



- Cinéma : toutes les classes ont eu droit à une séance en décembre  
- Salon des Artistes pour toutes les classes sauf CM2 

 
 Classe découverte des CM2  

 
Le projet s’est déroulé du 25 au 28 février 2025, à Plouha en Bretagne. Le thème était « Contes et légendes bretonnes ». Les enseignants remercient 
la municipalité pour la subvention de 30 € / élève et l’Amicale pour l’effort financier très important. Mme Lambert précise que l’équipe d’animation était 
particulièrement professionnelle, que le centre était tout à fait fonctionnel. C’est une réussite en tout point. 
 

 Aide aux leçons 
 
Le dispositif se retrouve quelque peu sous tension de par le manque de bénévoles et l’absence de notre service civique. Il est possible que des 
ajustements soient réalisés pour la dernière période… 
Les représentants de parents élus proposent de passer l’information afin de mobiliser quelques grands-parents éventuellement. 
 

 Le Pion Sentinelle 
 
L’école Jacques Prévert est devenue championne de Vendée 2024/2025. L’équipe est qualifiée pour la phase académique à La Flèche le mercredi 
19 mars. Si les bons résultats se poursuivent, une phase finale nationale aura lieu dans l’est de la France. 
 

 Vendée Globe 
 
Samantha DAVIES est venue à l’école le 6 mars dernier rencontrer les CP-CE1B de Mme FORTIN. Les élèves de l’école ont eu la possibilité de lui 
faire une surprise dans la cour de l’école en tout début de matinée. 
 

 
6. Réhabilitation de l’école & Développement numérique       

 
 
Questions des représentants de parents :  
 

 Certains parents s'inquiètent du niveau de sécurité de ce nouveau portail qui permet à tout le monde de voir ce qui se déroule dans la 
cour, de passer des bras dans la cour et à certains d'appuyer sur le bouton d'ouverture du portillon. Point le plus inquiétant niveau sécurité 
mais qui a peut-être été modifié depuis. 

 
La rénovation du portail est quasi-finalisée. Le CTM doit encore intervenir pour sécuriser l’accès et installer la boîte aux lettres. Ce portail ne crée 
pas d’insécurité supplémentaire mais offre une atmosphère plus agréable. 

 
 Comme ce portail permet de voir ce qui se passe dans la cour, il permet aussi aux enfants de voir ce qui se passe dans la rue. Nous 

demandons ENCORE une fois de fermer ces toilettes publiques.  
 
Réponse de la mairie : Les Moloks seront déplacés ce qui permet d’envisager des places de parking supplémentaires voire un parking à vélos. 
Les contraintes budgétaires restent fortes mais les services techniques sont sur le dossier. 
D’ici le démarrage des travaux, il est réclamé que ces toilettes soient condamnées comme lors de l’épisode COVID. 

 

 La rénovation des murs misérables de l'école va-t-elle enfin être mise à l'ordre du jour et budgétée au plus vite ?  
Un nettoyage au Karcher pourrait faire l’affaire. Toutefois, les agents de la ville sont pris sur de nombreux chantiers dont l’organisation du 
championnat de France de cyclisme… 
 

- Téléphonie : (question posée en nov 2024) 

Le système est en place ne fonctionne pas correctement. Les enseignants sont contraints de se rendre dans le bureau de direction. Compte-
tenu de la disposition des locaux, cela ne convient pas. La DSI profitera d’un nouveau marché au 1er trimestre 2025 pour faire évoluer le 
dispositif. 

- Qu’en est-il de l’installation des rideaux en salle des maîtres ? Serait-il envisageable de réfléchir à une rénovation du sol ?  
Réponse de la mairie (juin 2023) : C’est en cours pour les petits travaux. Pour le sol, les élus vont relancer le CTM. 
Réponse de la mairie (novembre 2024) : M. Chauvet relance le CTM. 
La municipalité annonce que c’est en cours de chiffrage. 

 
- Reverdissement de la cour : 

La dernière réunion avec les services techniques a eu lieu lundi 10 mars. Le projet avance sur 3 points : 
o l’achat potentiel d’un terrain adjacent à l’école 
o la réalisation d’une cartographie précise des réseaux présents en sous-sol (mercredi 26 mars) 
o la réalisation des premiers parterres sur 3 zones 

 de la cage d’ascenseur au tilleul 



 devant la BCD et la classe des CM2A 
 près du bureau de direction 

 
- WC de la restauration scolaire : 

La disposition des sanitaires et les évacuations d’eaux usées ont été retravaillées lors des dernières vacances. 
  

- Travaux – Nouvelle restauration scolaire : 
Certaines surprises inhérentes à toute rénovation sont apparues. Des clarifications sont à faire quant à la propriété de certains murs, des 
modifications doivent être apportées sur une partie de la structure et le traitement des eaux pluviales mais le calendrier n’est, pour le moment, 
pas impacté. Les nuisances sonores sont évoquées mais la municipalité annonce que la démolition va se poursuivre jusqu’à l’été. 
 

- Fête de l’école 
L’Atelier 19 sera-t-il disponible le 14 juin ? M. Chauvet s’engage à relancer les services concernés pour apporter une réponse claire et définitive 
à l’Amicale Dolto-Prévert. 
 

Fin de la séance à 19h50 

Les secrétaires de séance     

 Mme DEFONTAINE (enseignante) – Mme HUCTEAU (représentante de parent) 
  

  


